



- ①のちをたいせつにする
- ②しきをちえにいかす
- ③がおでかつどうする
- ④れにでもあいさつする

# いちえだ



やさしく かしく  
たくましく



平成 28 年 10 月 4 日 第 8 号  
校長 高城 直子

## あいさつ名人がふえてきました！！

毎週火曜日、地域の方が通学路の数箇所に立ち、「朝のあいさつ・交通指導」をしてくださっています。いつも立ってくださる数名の方から「最近、子どもたちがよくあいさつをするようになりましたね。」とおほめの言葉をいただきました。「じぶんから」「たちどまって」「めをみて」「えがおで」という素敵なあいさつができるあいさつ名人が増えていることを大変うれしく思います。ご家庭でも、あいさつが上手に出来たときは、子どもたちをたくさんほめていただくようお願いします。



## 楽しかった宿泊行事（修学旅行・自然教室）



9月15・16日の修学旅行では、それぞれの施設での見学に加え、吉野ヶ里遺跡での勾玉づくり、死没者追悼記念館での平和集会・千羽鶴の奉納、ハウステンボスと宇宙科学館での班別行動など、多くの体験をしました。また、友達と寝食をともにして、さらに絆を深めることができました。どの場面でも、きちんとあいさつやお礼を述べる姿に、一枝小の代表としての風格もうかがえました。6年生の笑顔から、たくさん学び、たくさん楽しんで、思い出に残る二日間を過ごせたことが伝わってきました。卒業まで、残り半年、さらに6年生のよさを生かして、すばらしい姿を後輩に残してくれることを期待しています。



5年生の9月29・30日の自然教室（玄海青年の家）では、天候が心配されましたが、豊かな自然の中でウォークラリーやカヌーの体験をしました。班の友達や中原小のチームの友達と協力して、「思いやり」「一生懸命」「みんなで楽しむ」というキーワードのもと、すばらしいチームワークを発揮しながら二日間を過ごすことができました。ここで、学んだことをこれからの学校生活に大いに生かし、立派な最上級生になるためにがんばってくれることを願っています。

## ALTの先生紹介

本校に本年度6月より来校されているローラ先生をご紹介します。ローラ先生はイギリス出身のALTです。ALTとは「アシスタント ランゲージ ティチャー」という意味です。好きなものは、日本のポケモン。子どもたちと話が合います。毎週火曜日は、5年生、6年生の「外国語活動」の授業のために来校します。担任の先生が主体となって行う外国語活動の授業と一緒に盛り上げたり、発音のお手本となったり、一緒にゲームをしたり、楽しい授業に欠かせない存在です。また、給食時間も1年生から6年生までの学級を順番に回り、全ての学年の子どもたちとふれあっています。時には、一緒に運動場で遊ぶ姿も。とてもフレンドリーな先生です。月に2回水曜日にも来校していますので、英語絵本の読み聞かせや通常の授業に入ってもらうなど、様々な場面でいろいろな学年の子どもたちと交流できるようにしています。ローラ先生作成のイギリス紹介や自己紹介を下足室に掲示しています。子どもたちがローラ先生との交流を通じて、外国の言葉や文化に関心を持ち、世界の人と共に生きていくためのコミュニケーション能力の素地が育つことを願っています。



## 《10月の主な行事予定》

- 1日（土）一枝地区敬老会（3年生参加）
- 3日（月）戸畑区特別支援学級合同スポーツ大会（あおぞら学級）  
教育実習生来校（3-1）～17日
- 4日（火）朝のなかよしタイム
- 5日（水）学習参観（人権）・学級懇談会  
体操服販売（冬用）
- 6日（木）クラブ活動
- 7日（金）避難訓練（不審者対応）  
集団下校
- 9日（日）金比羅山神幸祭
- 11日（火）社会見学（5年）
- 13日（木）陸上記録会（6年）
- 18日（火）人権の花感謝状贈呈式（3年）
- 20日（木）連合音楽会壮行会・連合音楽会（4年）
- 23日（日）一枝市民センターまつり（2年生参加）
- 26日（水）就学時健康診断
- 31日（月）学校開放週間～11月6日（日）

